



Personalidades destacaron resultados del IIAP

CONGRESO CONDECORÓ AL IIAP POR SUS 30 AÑOS DE INVESTIGACIÓN



En el marco del FORUM “Amazonía, Biodiversidad y Desarrollo”, el **Congreso de la República** y el **Parlamento Amazónico** condecoraron al **Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana- IIAP**, con **Diploma y Medalla de Honor** respectivamente, al celebrar 30 años de vida institucional.

El Primer Vicepresidente del Congreso y Vicepresidente del Parlamento Amazónico, Manuel Merino de Lama, destacó la trayectoria del IIAP resaltando cambios importantes en el panorama amazónico, con temas que fortalecen objetivos nacionales de seguridad alimentaria, inclusión social, conservación de la biodiversidad, ordenamiento territorial y reducción de la pobreza.

En el forum, el IIAP recibió positivas expresiones, vertidas por los distinguidos expositores del evento:

El Dr. Antonio Brack, ex Ministro del Ambiente, invitado como expositor al Forum, refirió: *El IIAP es la institución más estable del país, condición que le ha permitido ofrecer luego de 30 años, los positivos resultados que hoy todos conocemos*, dijo. Durante su discurso expresó la necesidad de generar riqueza con el bosque en pie, valorando los conocimientos tradicionales y fomentando el ordenamiento territorial.

La Directora General de Diversidad Biológica del Viceministerio de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales del Ministerio del Ambiente, Maria Luisa del Río Mispireta, señaló que *“no es posible impulsar el desarrollo si no se cuidan los patrones de consumo y los modelos de producción. Un desarrollo integral demanda básicamente 4 elementos: desarrollo sostenible, inclusión social, respeto al medio ambiente y preservación de la biodiversidad”*. Al referirse al IIAP, demostró mucho respeto por la institución, señalando que por sus capacidades y resultados el IIAP da soporte a lo “Ejes de política del MINAM”.

...///



///...

El Dr. Luis Campos Baca, Presidente del IIAP, hizo un resumen de los logros obtenidos por la institución en estos primeros 30 años, destacando su constitución autónoma, su responsabilidad de acción en mas del 60% del territorio nacional y la contribución de sus resultados de investigación en temas socioeconómicos, considerando el aprovechamiento sostenible y la conservación de los recursos, dando además soporte a los objetivos nacionales para su aplicación en las políticas de gobierno.

Este reconocimiento -dijo el Dr. Campos- es un compromiso mayor para quienes tenemos la responsabilidad de ayudar en la construcción de una amazonía sostenible; por ello nuestra atención está puesta en la demanda de estos tiempos, nuestras metas son elevadas, tenemos laboratorios con tecnología de punta y a todo esto sumamos la confianza en las capacidades de nuestros profesionales, para animarnos a señalar que el IIAP seguirá cumpliendo su misión de generar herramientas tecnológicas para el desarrollo amazónico.

Difusión IIAP